

« Mercredi 30 octobre 2013 »

Périscoop : À propos des boues polluées

Suite au Périscoop publié le 29 octobre 2013, je voudrais vous informer en tant qu'expert que ces boues sont aussi très polluées par les pesticides et les bactéries de différentes sortes en raison du fait qu'elles ne sont pas traitées convenablement ou voire pas du tout par les stations d'épuration que j'ai eu l'occasion de visiter durant l'été. Nombre d'entre elles sont presque abandonnées, malheureusement. D'ailleurs j'avais fait faire des analyses d'eau sur plusieurs stations (15) par mes étudiants de magister. Résultat : on dirait que l'eau n'a pas du tout été traitée. C'est vraiment la réalité, malheureusement. Que vos journalistes fassent des investigations avec quelques scientifiques et on verra le résultat. Et je sais de quoi je parle. On utilise effectivement les boues mais quand elles sont traitées comme il le faut et selon les normes admises. Sinon, les agriculteurs produiront inévitablement des maraîchers nocifs qui seront particulièrement dangereux pour la santé publique. Cette production polluée se retrouvera commercialisée sur les marchés d'Alger, de Blida, d'Oran, et ceci n'est pas acceptable.

Pr Ouardas Expert international - Université de Grenoble